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Кажется, совсем недавно закончились выборы главы Арамильского городского 
округа. Между тем, прошло уже больше трех месяцев, как новый глава Владимир 

Герасименко приступил к своим обязанностям. Сегодня Владимир Леонидович 
рассказывает нам о первых ста днях своей работы в  новой должности.

О ГЛАВНОМ
 Интервью вела Лариса Ушакова

- Сначала расскажите 
о том, что досталось вам 
в наследство от прежней 
власти?

- Бюджет округа был 
крайне не сбалансирован. 
40 миллионов рублей, ко-
торые значились в бюдже-
те, как безвоздмезные суб-
сидии от юридических лиц, 
в реальности не существо-
вали. Это были приписки, 
сделанные прежней вла-
стью, чтобы под эти, якобы 
дополнительные доходы, 
получить из областного 
бюджета деньги для софи-
нансирования программ. 
Деньги существовали толь-
ко на бумаге, а нужно было 
продолжать строительство 
объектов. Пришлось при-
влечь кредит в Сбербанке 
в размере 20 миллионов 
рублей, чтобы исполнить 
бюджет.

- Какие еще трудности 
возникли? 

- Подготовка к зимне-
му отопительному сезону 
практически не велась, не-
обходимы были средства 
для приобретения задви-
жек, теплоизоляции, на-
сосов. Трубы ведь были 
голые, пришлось выделять 
1 млн. руб. из резервного 
фонда, чтобы зима прошла 
без аварий. К тому же, хо-
телось избежать роста ком-
мунальных услуг.

- Но они все равно вы-
росли…

-Я считаю, что виноваты 
непродуманные решения 
законодателей. Резко воз-
росла плата за освещение 
мест общего пользования, 
мы начали борьбу с этим 
ростом. Создали комис-
сию, которая обследовала 
каждый дом. Были обнару-
жены неправильные под-
ключения. Кроме того, мы 
затребовали у Свердловэ-
нергосбыта лицевые сче-
та граждан и обнаружили, 

что в некоторых квартирах 
за месяц нагорает всего 
40-50 киловатт электро-
энергии. Как такое может 
быть? Ведь на самом деле 
за месяц расход энергии 
в среднестатистической 
квартире составляет 250-
300 киловатт. Эта разни-
ца и начисляется за места 
общего пользования, ее 
оплачивают добросовест-
ные плательщики. Будем 
бороться с теми, кто подает 
недостоверные сведения, 
ворует электроэнергию. К 
этому должны подключать-
ся и советы многоквартир-
ных домов, и управляющие 
компании.

- Как же с этим бороть-
ся?

- Должников, проживаю-
щих в муниципальных квар-
тирах, будем переселять в 
маневренный фонд. Они 
получат комнаты в общежи-
тиях. В марте состоятся два 
первых судебных разбира-
тельства по выселению не-
плательщиков. Кроме этого 
нужно обеспечить все дома 
приборами учета, что по-
зволит оплачивать только 
фактическое потребление, 
и уйти от оплаты по норма-
тиву, а значит, квартплата 
не будет расти. Еще один 
фактор роста коммуналь-
ных услуг – изношенность 
инфраструктуры: труб, за-
движек. 

- И как решить эту про-
блему?

- Во-первых, мы смени-
ли директора МУП «ЖКХ», 
пришел человек местный, 
который живет здесь, знает 
все слабые места комму-
нального хозяйства. Сей-
час начинаем проводить 
анализ состояния сетей, 
котельных. Требуется мо-
дернизация, и провести ее 
возможно за счет средств 
инвесторов, местного и об-
ластного бюджетов. Я по-

стараюсь привлечь их. Кста-
ти, нам удалось привлечь 
средства по всем подготов-
ленным проектам. Получе-
ны 30 миллионов рублей 
на строительство 4-й очере-
ди нового водовода. В кон-
це осени, надеюсь, он даст 
первую воду в микрорай-
оны СХТ и Южный. 5 мил-
лионов рублей выделено 
на обустройство дворовых 
территорий, на подъезды 
к дворовым территориям. 
9 миллионов рублей полу-
чены для ликвидации по-
лигона твердых бытовых 
отходов по дороге к Коль-
цово. 27 миллионов рублей 
выделено на продолжение 
переселения жителей из 
аварийного и ветхого жи-
лья и на другие проекты.                                     

- Не только инфраструк-
тура, но и жилищный фонд 
очень изношен…

- Верно. Поэтому, уже 
сегодня делаем все, чтобы 
привлечь средства из госу-
дарственного бюджета, из 
Фонда реформирования 
ЖКХ, для проведения капи-
тального ремонта домов. 
Сметы уже составляются, 
будем софинансировать ра-
боты из местного бюджета. 
Считаю, что это удастся сде-
лать.

- Вы собирались напол-
нить бюджет?

- Сейчас мы ведем пере-
регистрацию всех предпри-
ятий округа для того, чтобы 
они платили здесь налоги. 
Бюджет нынешнего февра-
ля, по сравнению с февра-
лем прошлого года, вырос 
более чем на 3 миллиона 
рублей за счет наших соб-
ственных доходов. Нача-
лась программа по созда-
нию в округе новых пред-
приятий и новых рабочих 
мест. Открываются и малые 
предприятия. Например, 
недавно открылось пред-
ставительство «Газмаш-

сервиса», пришли дилеры 
по продаже автомобилей 
«Газель», а это 14 рабочих 
мест сейчас, и 40 - в пер-
спективе. За четыре месяца 
создано около 250 рабочих 
мест. Скоро на нашей пло-
щадке начнет работу при-
боростроительный завод, а 
это еще около тысячи рабо-
чих мест и дополнительные 
доходы в местный бюджет. 

- А как дела с землей?
- Могу сказать, что в во-

просе предоставления зе-
мельных участков наведен 
порядок. Мы успели от-
менить около 30 постанов-
лений на предоставление 
земельных участков, выне-
сенных прежней властью. 
Более того, прокуратура 
вынесла протест и поясни-
ла, что 90 процентов участ-
ков в округе за последнее 
время были выделены с 
нарушением  федераль-
ного законодательства. 
Так большинство участков 
предоставлялось гражда-
нам, которые не прожива-

ли на территории округа, 
то есть, екатеринбуржцам. 
Причем, получали они и по 
два, по три участка. Теперь 
все участки будут выдавать-
ся гласно, информация об 
этом будет публиковаться 
в газетах. Все будет проис-
ходить на конкурсной осно-
ве, участок получит тот, кто 
больше заплатит, деньги 
поступят в муниципальный 
бюджет. Раньше инфор-
мация была закрыта, зем-
ля распределялась между 
своими, между нужными 
людьми. 

Тем, арамильцам, кото-
рым по закону положены 
бесплатные участки, они 
будут предоставлены. Зем-
ли в Арамили осталось не 
очень много, поэтому сей-
час мы начали переговоры 
о том, чтобы, находящиеся 
рядом с округом земли, не 
использующиеся, напри-
мер, Академией сельско-
хозяйственных наук, были 
переданы под жилищное 
строительство. Предоста-
вим эту землю многодет-
ным семьям, молодым 


